

EAN : 5901549201390

PL

OSTRZEŻENIE – Trzymać produkt poza zasięgiem dziecka, gdy nie jest on używany.

- Nie używać szelek w pobliżu automatycznych drzwi, ruchomych schodów, wind itp.
- Nie używać szelek w pojazdach napędzanych silnikiem spalinowym i elektrycznym.
- Przed każdym użyciem należy dokładnie sprawdzić wszystkie paski i zapięcia pod kątem zużycia lub uszkodzenia.
- Przy pierwszych oznakach zużycia lub uszkodzenia należy zaprzestać używania produktu. Produkt uszkodzony należy wyrzucić lub wymienić na nowy.
- Szelki należy zawsze zakładać na ubranie.
- Po założeniu szelek należy wyregulować długość pasków, aby zapewnić dziecku bezpieczeństwo i wygodę.
- Należy zawsze sprawdzić czy szelki są poprawnie założone.
- Używać tylko pod nadzorem osoby dorosłej.
- Nigdy nie zostawiać dziecka bez opieki podczas używania produktu.
- Opakowania nie jest inteligentną częścią produktu, należy zachować je na przyszłość w celu odwołania się do instrukcji.

Szelki przeznaczone są dla dzieci w wieku od 6 do 14 miesiąca życia i wadze do 13 kg.

EN

WARNING – Keep the product out of the reach of the child when not in use.

- Do not use the harness near automatic doors, escalators, elevators, etc.
- Do not use the harness in vehicles powered by internal combustion engines or electric motors.
- Before each use, carefully check all straps and fasteners for wear or damage.
- At the first sign of wear or damage, stop using the product. Damaged products should be discarded or replaced.
- The harness should always be worn over clothing.
- After putting on the harness, adjust the length of the straps to ensure the safety and comfort of the child.
- Always check that the harness is correctly fitted.
- Use only under adult supervision.
- Never leave your child unattended when using the product.

- The packaging is not an intelligent part of the product, keep it for future reference.

The harness is intended for children aged 6 to 14 months and weighing up to 13 kg.

DE

WARNUNG – Bewahren Sie das Produkt außerhalb der Reichweite des Kindes auf, wenn es nicht verwendet wird.

- Verwenden Sie den Gurt nicht in der Nähe von automatischen Türen, Rolltreppen, Aufzügen usw.
- Verwenden Sie den Gurt nicht in Fahrzeugen mit Verbrennungs- oder Elektromotorenantrieb.
- Überprüfen Sie vor jedem Gebrauch alle Gurte und Verschlüsse sorgfältig auf Verschleiß oder Beschädigung.
- Stellen Sie bei den ersten Anzeichen von Verschleiß oder Beschädigung die Verwendung des Produkts ein. Beschädigte Produkte sollten entsorgt oder ersetzt werden.
- Der Gurt sollte immer über der Kleidung getragen werden.
- Passen Sie nach dem Anlegen des Gurtes die Länge der Gurte an, um die Sicherheit und den Komfort des Kindes zu gewährleisten.
- Überprüfen Sie immer, ob der Gurt richtig sitzt.
- Verwenden Sie ihn nur unter Aufsicht eines Erwachsenen.
- Lassen Sie Ihr Kind niemals unbeaufsichtigt, wenn Sie das Produkt verwenden.
- Die Verpackung ist kein intelligenter Teil des Produkts. Bewahren Sie sie zum späteren Nachschlagen auf.

Der Gurt ist für Kinder im Alter von 6 bis 14 Monaten und einem Gewicht von bis zu 13 kg vorgesehen.